

LFA Newsletter



Février 2024 - February 2024

www.lyceefrancoam.org T:954-237-0356



Agence pour l'enseignement français à l'étranger



Monsieur le Conseiller!

Monsieur Gwenaël Pétillât, conseiller pédagogique de la zone AEFE Amérique du Nord, a été accueilli au LFA les 13 et 14 février.

Il est venu à la demande de notre établissement afin de proposer à nos enseignants deux formations et des visites-conseils en classe. M. Pétillât a donc animé deux formations :

Une en maternelle, sur l'aménagement des espaces. Une en élémentaire sur l'utilisation de la méthode Singapour.

Monsieur Pétillât a souligné l'investissement de nos enseignants dans leur classe.

Nous le remercions pour sa visite et nous ne manquerons pas de le solliciter de nouveau pour une prochaine mission.



LFA welcomed the Educational advisor!

Mr. Gwenaël Pétillât, educational advisor for the AEFE North America zone, was welcomed to the LFA on February 13 and 14.

He came at our school's request to offer our teachers two training courses and classroom visits. Mr. Pétillât led two training sessions:

- One in preschool, on space planning.
- One in elementary school, on the use of the Singapore method.

Mr. Pétillât emphasized our teachers' commitment to their classrooms.

We'd like to thank him for his visit, and we'll be sure to ask him again for another mission.

Défi Maths des Amériques proposé par l'AEFE

Maths Challenge of the Americas proposed by AEFE



M. Pétillât a profité de sa visite pour remercier et féliciter nos élèves pour leur participation au Défi Maths.
Les résultats de nos élèves se sont classés parmi les meilleurs résultats des écoles de la zone Amérique du Nord.

CP = 85 points/100

CEI = 98 points/100

CE2/CM = 88 points/100

6ème = 90 points/100

Mr. Pétillât took the opportunity of his visit to thank and congratulate our students on their participation in the Math Challenge.

Our students' results were among the best in the North American zone.

CP = 85 points/100

CEI = 98 points/100

CE2/CM = 88 points/100

6ème = 90 points/100

Le 100e jour d'école.

Le 9 février dernier, toute l'école a célébré le 100e jour d'école.







The 100th day of school.

On February 9, the whole school celebrated the 100th day of school.







Le 100e jour d'école.

En maternelle



The 100th day of school.

In preschool.







Pour fêter les 100 jours d'école les enseignants de l'école avaient préparé 100 minutes d'activités durant la matinée :

- 100 lancers
- 100 sauts
- 100 tours en relai
- 100 calculs
- 100 mots gentils
- 100 verbes
- 100 objets pour créer une oeuvre collaborative
- 100 pays
- 100 photos rigolotes
- 100 dessins

To celebrate 100 days of school, the school's teachers had prepared 100 minutes of activities during the morning:

- 100 throws
- 100 jumps
- 100 relay laps
- 100 calculations
- 100 kind words
- 100 verbs
- 100 objects to create a collaborative work
- 100 countries
- 100 funny photos
- 100 drawings











Le musée des 100. The 100 museum

Les élèves de CP, de Miss Eliane, ont préparé, à l'occasion de la célébration des 100 jours d'école, des collections de 100 objets.

Le travail sur le nombre 100 est un élément central dans les programmes officiels pour la classe de CP.

Les élèves de CP ont été rejoints par d'autres classes qui ont, elles aussi, préparé en classe des collections de 100 avec leurs enseignants. Les collections ont été exposées dans le musée des 100 le jour de la fête.

Bravo à toutes et à tous pour votre implication!

Miss Eliane's 1st graders prepared collections of 100 objects to celebrate the 100 days of school.

Work on the number 100 is a central element in the official French programs for the 1st grade class.

The 1st graders were joined by other classes who also prepared collections of 100 in class with their teachers. The collections were displayed in the Museum of 100 on the day of the festival.

Well done to everyone for their involvement!





























L' après-midi, le PAWS a proposé plusieurs jeux d'antan. La bonne humeur était au rendezvous! Merci aux parents pour leur engagement.

In the afternoon, PAWS played a number of old-fashioned games. We were all in good spirits! Thanks to all the parents for their commitment.













Le 23 février dernier le LFA a organisé son premier carnaval. Ce fut une grande réussite. Cette année les élèves ont mis à l'honneur différents carnavals autour du monde : Les Antilles ; Venise ; Trinidad et Tobago ; le Brésil ; La Nouvelle Orléans ; Menton.

Une grande variété de couleurs et de costumes. Ce fut un moment magique pour petits et grands.

On February 23, the LFA organized its first carnival. It was a great success. This year, the students showcased different carnivals from around the world: the West Indies; Venice; Trinidad and Tobago; Brazil; New Orleans; Menton.

A wide variety of colors and costumes. It was a magical moment for young and old alike.





































Monday	Tuesday	Wednesday	Thursday	Friday	Saturday	Sunday
				1	1	3
4 %	5	6	7	8 International women's Day	1	10
11	12	13	14	15	167	17
18	19	20	Field Day Easter in the	ZZ Teacher planning day. No School	23	24 7
25	26	27	28	29	30	31
		vacances	de printemps / Sp	ring Break		EASTER
			T			BlankCalendarPages cor

S,

 P_3

R

1,

N.

G₂



